
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Орган партбюро, комитета ВЛКСМ, профкома и дирекции Московского 
ордена Трудового Красного Знамени института стали имени И. В. Сталина.
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С каждым днем подготовка к выборам в местные 
Советы приобретает все более широкий размах.

Задача агитаторов, работающих на избирательных 
участках, — вести действенную, доходчивую агитацию 
за кандидатов сталинского блока коммунистов и бес
партийных, разъяснять населению внешнюю и 
внутреннюю политику нашего социалистического 
государства.

Общее собрание коллектива института стали выдвинуло 
кандидатом в депутаты Московского городского Совета

Александра Максимовича Дымова
и кандидатами в депутаты Ленинского районного Совета

Леонида Ильича Фанталова,

УКАЗ ПРЕЗИДИУМА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР

О награждении академика Павлова М. А. 
орденом Ленина

За выдающиеся заслуги в области науки, в связи с девяностолетием 
со дня рождения, наградить академика Павлова Михаила Александровича 
орденом Ленина.

Председатель Президиума Верховного Совета СССР Н. ШВЕРНИК.
Секретарь Президиума Верховного Совета СССР А. ГОРКИН.

Москва, Кремль, 21 января 1953 г.

Ивана Николаевича Кидина
В большой аудитории собрались 

студенты, профессора, преподавате
ли и сотрудники нашего инетипу- 
та, чтобы выдвинуть своих канди
датов в Московский городской и 
Ленинский районный Советы депу
татов трудящихся. Председатель
ствующий секретарь партбюро ин
ститута II. С. Шибалов предостав
ляет слово декану металлургическо
го факультета профессору А. II. 
Похвисневу.

— Я предлагаю выставить кан
дидатом в депутаты Московского 
городского Совета депутатов тру
дящихся ио избирательному окру
гу А: 26 профессора Александра 
Максимовича Дымова, заведующего 
кафедрой аналитической химии 
нашего института, доктора химиче
ских наук, — сказал А. Н. Пох- 
виснев. — Александр Максимович 
работает в нашем институте с 
1924 года. Он один из видных спе
циалистов в области технического 
анализа. Его учебное пособие по 
техническому анализу было удосто
ено Сталинской премии за 1951 
год. Профессор Дымов ведет боль
шую работу в редакциях техниче
ских журналов, много трудится над 
выполнением задач, гпи-тавленных 
перед высшей школой XIX съездом 
партии. Характерные качества 
Александра Максимовича — боль
шое трудолюбие, инициативность и 
аккуратность в работе. Это — 
ценные качества для депутата. 
Нет сомнения в том, что он оправ
дает высокое доверие, оказанное 
ему нашим коллективом.

Затем слово взяли доцент кафед
ры теории металлургических про
цессов Б. Г. Лебедев, студент III кур
са В. Д. Буров, профессор кафедры 
физики А. П. Любимов. Все они 
«характеризовали А. М. Дымова,

На избирательном участке
Тепло и уютно в комнате агит

пункта 25-го избирательного уча
стка. На большом столе — свежие 
газеты, журналы, на стендах — 
избирательная литература.

То и дело открывается дверь: аги
таторы, студенты нашего институ
та заходят на агитпункт, чтобы 
взять свежую газету для избира
телей, уточнить список избирате
лей, рассказать членам участковой 
избирательной комиссии о пожела
ниях избирателей. Дела много. Чув
ствуется живая работа крепкого 
коллектива.

Вот только что на агитпункт 
зашел студент группы МЧ-51-7 Ф. 
Вадинтер. Мы подошли к нему.

— Я работаю в доме As 2/17 по 

как одного из лучших преподава
телей института, отдающего много 
труда и сил обучению и воспита
нию студентов, ведущего большую 
.паучно-исследовательскую работу. 
Они поддержали предложение о 
выдвижении А. М. Дымова кан
дидатом в депутаты Московского 
городского Совета.

Слово предоставляется доценту 
кафедры литейного производства 
II. Т. Псаханян. Она предлагает 
вновь выдвинуть кандидатом в де
путаты Ленинского районного Сове
та по избирательному округу А5 89 
профессора Леонида Ильича Фанта
лова, заведующего кафед|юй литей
ного производства.

— Леонид Ильич оправдал дове
рие избирателей и хорошо справил
ся со своими обязанностями депу
тата районного Совета прошлого со
зыва, — говорит 11. Т. Псаханян. 
— Он пользуется заслуженным ав
торитетом в коллективе института, 
являясь крупным специалистом в 
области литейного производства. 
Профессор Фанталов (успешно соче
тает педагогическую деятельность 
с большой научно-исследователь
ской и общественной работой.

Выступившие затем доцент ка
федры металлургии чугуна С. И. 
Шаров, студент IV курса В. А. Ша
ров, аспирант кафедры экономики и 
организации производства В. А. Ро- 
меиец единодушно поддержали выд
вижение Л. II. Фанталова кандида
том в депутаты Ленинского район
ного Совета по избирательному ок
ругу АТ 89.

На трибуне — доцент кафедры 
электрометаллургии Ф. П. Еднерал.

— Я предлагаю выставить кан
дидатом в депутаты Ленинского 
районного Совета по избирательному 
округу А: 95 доцента Ивана Нико

Казанскому переулку, — расска
зывает агитатор, — уже уточнил 
список избирателей, сегодня провел 
беседу о Положении о выборах. 
Присутствовало 5 человек. Люди 
пожилые, а так живо всем интере
совались — только рассказывай.

К сожалению, есть еще агитато
ры, которые не выполняют плана 
агитационно-массовой работы. Так, 
на 19 января ни один агитатор из 
бригады тов. Большаковой не про
вел беседы о Положении о выборах. 
Такая же непонятная пассивность 
и в бригаде тов. Семынина.

Мы разговорились с бригадиром 
тов. Арон, которая пожаловалась 
на некоторых своих агитаторов, 

лаевича Кидина, директора инсти
тута стали. И. II. Кидин окончил 
наш институт в 1941 году, ряд 
лет работал в промышленности, а 
затем перешел на научную работу 
в ваш институт, где в 1951 году 
был утвержден директором. Он — 
глубоко принципиальный руково
дитель, умело сочетающий админи
стративную и партийную деятель
ность с педагогической и научно
исследовательской работой. В прош
лом году он был удостоен Сталин
ской премии за книгу по высоко
частотной закалке стали. Я уве
рен, что II. Н. Кидин будет пло
дотворно работать в качестве, депу
тата Ленинского районного Совета.

Предложение Ф. И. Елнерала под
держали в своих выступлениях до
цент кафедры металлографии Е. В. 
Панченко, студент IV курса Ю. 
Осипыин, заведующий кафедрой ков
ки-штамповки профессор В. И. За
лесский, доцент кафедры общей 
химии А. А. Таперова.

Общее собрание коллектива ин
ститута единогласно постановило 
выдвинуть кандидатом в депута
ты Московского городского Совета 
по избирательному округу № 26 
Александра Максимовича Дымова, 
кандидатом в депутаты Ленинского 
районного Совета по избирательно
му округу № 89 Ленинского райо
на Леонида Ильича Фанталова и 
кандидатом в депутаты Ленинского 
районного Совета по избирательному 
округу № 95 Ленинского района 
Ивана Николаевича Кидина.

Затем собрание избрало предста
вителей на окружные предвыбор
ные совещания.

С большим подъемом участники 
собрания приняли приветствие 
великому вождю советского народа 
товарищу И. В. Сталину.

безответственно относящихся к 
своим почетным обязанностям. Так, 
агитатор тов. Быков (ФХ-51-1) пи 
разу не был на своем участке. 
Только 19 января впервые пришел 
на свой участок студент IV курса 
Киркин.

Выяснилось, что некоторые, бри
гадиры, например, тов. Буль (его 
бригада: Юдин, Сахаров, Шапиро, 
Капфер и др.), Махортов (агитаторы 
Чикова, Дантевский, Дудецкнп, По
добед и др.) только числятся веду
щими работу, но ничего фактиче
ски не делают.

Комитет ВЛКСМ и факультетские 
партбюро еще мало занимаются про
веркой работы агитаторов. А пора 
бы...

В. БУРЦЕВ.

Академику М. А. Павлову
Ученый Совет Московского института, стали горячо приветствуй и 

поздравляет Вас. с днем Вашего девяностолетия и шлет наилучшие поже
лания.

Ваша многолетняя плодотворная работа в нашем институте являет
ся образцом для всех нас, готовящих кадры молодых советских спецназл- 
етов-металлургов.

Председатель ученого Совета И. Н. КИДИН.

Московский институт стали 
И, II. Кидин у •

Сердечно благодарен за внимание, иовдравления и добрые пожела
ния.

Академик М. А. ПАВЛОВ.

Защита кандидатских диссертаций
15 января в ученом совете метал

лургического факультета состоялась 
ватци-а кандидатской диссертации до
центом кафедры «Металлургические 
печи» М. А. Львовым.

Диссертант в своей ра,боте, охваты
вающей изучение методов измерения 
температуры газового пламени, рас
смотрел и экспериментально обосно
вал два метода: метод обратимости 
линии натрия и метод, основанный 
на применении пирометров полного 
излучения.

Метод полного излучения, в отли
чие от метода обратимости, является 
новым, не опробованным практикой; 
поэтому при его исследовании была 
подробно разработана теория изме
рений и проведена эксперименталь
ная проверка, показавшая полную его

О

УЛУЧШИТЬ РУКОВОДСТВО 
ФАКУЛЬТЕТСКИМИ ПРОФБЮРО

В декабре прошлого года было 
проведено объединение профсо
юзной организации студентов с 
профсоюзной организацией профес
соров, преподавателей, рабочих п 
служащих института.

Некоторые итоги работы объе
диненного профкома за декабрь и 
январь уже свидетельствуют о 
преимуществе и целесообразности 
объединения. Однако пока еще не 
ощущается дальнейшего усиления 
деятельности профсоюзной организа
ции.

Профком призван руководить ра
ботой профбюро трех факультетов, 
профбюро аппарата и профбюро 
у чебь । -и роизводственных мае тер
ских, а также работой профгрупп. 
Пока что, вместо систематического 
оперативного руководства профком 
ограничился вызовом председателей 
профбюро на заседание, на котором 
обсуждалось решение отчетно-вы
борной объединенной профсоюзйой 
конфещ’нции. Кроме этого, профком 
обращался к профбюро только за 
получением сведений отчетного 
характера. Оргмаесовая комиссия 
профкома (тт. Жук Кашин) еще 
недостаточно глубоко вникла в ра
боту низовых профсоюзных органи
заций.

применимость в промышленных усло
виях. Особое внимание было обраще
но на использование отечественной 
аппаратуры. В работе намечены пу
ти к полной автоматизации измере
нии.

Диссертация получила высокую 
оценку со стороны официальных оп
понентов и члене» совета.

Ученый совет факультета едино
душно присудил М. А. Львову сте
пень кандидата технических наук.

В этот же день кандидатские дис
сертации защищали аспиранты тт. 
Елисеев и Кряковскнй. Им также бы
та присуждена ученая степень кан
дидата технических наук.

Доцент Г. ДЕМИН.

До сих пор не проведен инструк
таж председателей объединенных 
факультетских профбюро, хотя в 
этом имеется насущная необходи
мость. Желательно было показать на 
этом инструктаже особенности ра
боты объединенных профсоюзных 
организаций, ознакомиться с опы
том тех институтов, где работает 
объединенная профсоюзная органи
зация.

Справедливы упреки профбюро 
аппарата и профбюро производст
венных мастерских, касающихся 
недостаточного руководства их ра
ботой со стороны профкома. Мало 
еще сделано профкомом в деле ор
ганизации учебы профсоюзного ак
тива. Проведены семинары проф
оргов I, II и III курсов, но нс ох
вачены еще профучебой профорги 
кафедр, лаборатории, отделов и 
мастерских института. Не следует 
затягивать это весьма важное дело.

Наша профсоюзная организация 
должна значительно улучшить ор
ганизационную работу. В своей по
вседневной деятельности она должна 
постоянно руководствоваться ука
заниями партии о том, что успех 
дела зависит от систематической 
организационной работы.

П. АРСЕНТЬЕВ.
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В сети партийного просвещения

Живое, творческое обсуждение
В субботу, 17 января, состоялся 

семинар для преподавателей кафедр 
термообработки и экономики произ
водства, самостоятельно изучающих 
произведение товарища П. В. 
Сталина «Экономические проблемы 
социализма в СССР». Руководитель 
семинара И. А. Приймак в кратком 
вступительном слове отметил вопро
сы, по которым предлагалось вести 
обсуждение основной темы семина
ра, посвященного изучению поло
жении товарища Сталина об объек
тивном характере экономических за
конов.

Глубокие и обобщающие теорети
ческие высказывания товарища 
II. В. Сталина по важнейшим во
просам марксистско-ленинской тео
рии вызвали большой интерес участ
ников семинара, что обеспечило 
живое, творческое обсуждение.

Тт. Роменец, Ольховой, Касатки
на, Солодихин и другие в своих вы
ступлениях рассказали о связи эко
номических законов общества и за
конов природы, а также об их от
личии, о законе соответствия произ

Слушатели оказались
XIX съезд*  Коммунистической 

партии Советского Союза, наметив
ший пути нашего дальнейшего раз
вития, имеет громадное значение 
для всего советского народа. Поэто
му материалы XIX съезда и речь 
И. В. Сталина, произнесенная на 
съезде, с глубоким интересом изуча
ют во всех уголках Советского Сою
за.

В нашем институте, в кружках 
по изучению истории партии сей
час. также проходят собеседования 
о XIX съезде КПСС. Одно из таких 
собеседований происходило 20 янва
ря в кружке, где руководителем тов. 
Мальцев.

О всемирно-историческом значе
нии речи II. В. Сталина и о работе 
съезда рассказала В. В. Борисова. 
Затем выступила В. Ф. Николаева, 
которая дополнила выступление Бо
рисовой и достаточно полно расска
зала о единстве интересов нашей

XIX съезд партии поставил перед 
советской высшей школой новые 
большие задачи. Советские вузы 
должны дать стране высокообразо
ванных специалистов, вооруженных 
марксистско-ленинской теорией, 
строителей коммунизма.

Гениальный труд товарища II. В. 
(’талина «Экономические проблемы 
социализма в СССР» имеет огром
ное значение для развития пере
довой материалистической науки.

В свете решений XIX съезда 
партии и труда И. В. Сталина во
просы преподавания в высшем 
учебном заведении и, в частности, 
вопрос о повышении качества лек
ций, имеют самое актуальное зна
чение.

В этой заметке я хочу коснуться 
лишь некоторых, самых общих 
положений, в частности, предста
вить некоторые соображения о чте
нии лекций по своей дисциплине и 
ей родственным.

Несомненно, что лекции в Совет
ском Союзе не могут читаться так, 
как они читаются в буржуазных 
странах.

В капиталистических странах 
лектор может отнестись к своим 
обязанностям совершенно формаль

водительных сил и производствен
ных отношений, об объективном ха
рактере экономических законов и о 
многих других важных и интерес
ных вопросах.

Обсуждению подвергались также 
различные неправильные «теории» 
по вопросу о роли юридических за
конов, о роли Советского государст
ва в деле применения экономических 
законов к жизни общества. Участ
ники семинара показали, какое ве
личайшее значение имеют гениаль
ные положения товарища И. В. 
Сталина, указавшего на извраще
ния, имевшиеся в политэкономии, и 
разгромившего все эти неверные 
утверждения.

Семинар, прошедший в обстанов
ке живого, творческого' обсуждения 
и имевший в ряде случаев характер 
дискуссии по неясным для отдель
ных товарищей вопросам, принес 
большую пользу для участников и 
способствовал успешному изучению 
труда товарища И. В. Сталина «Эко
номические проблемы социализма в 
СССР».

И. ПАНЧЕНКО.

неподготовленными...
Коммунистической партии и народов 
всего мира.

К сожалению, дальнейшие вы
ступления показали, что некоторые 
товарищи вообще не подготовились к 
занятию. Беседа не приняла харак
тера глубокого, творческого обсуж
дения. Между тем, все выступавшие 
являются живыми свидетелями всех 
тех событий, о которых они расска
зывали. Слушатели могли бы при
вести много интересных примеров из 
жизни нашей страны, рассказать о 
событиях за рубежом и оживить 
этим свои выступления.

Ввиду слабой подготовленности 
слушателей и у руководителя, и у 
участников кружка осталось чувст
во неудовлетворенности.

Сотрудники нашего института 
должны более глубоко изучать исто
рию нашей партии. Необходимо 
серьезнее отнестись к 
териалов XIX съезда.

Л.

изучению ма- 

ольховои.

О чтении лекций
К МЕТОДИЧЕСКОЙ КОНФЕРЕНЦИИ 

ПО ОБЩЕТЕХНИЧЕСКИМ ПРЕДМЕТАМ
но, не заботясь о том, что восприня
то его слушателями, как восприня
то, правильно или неправильно он 
понят. Его лекции могут быть со
всем неудовлетворительными, но ес
ли он угоден по своим убеждениям 
правящим кругам, то он не будет 
освобожден от работы.

В Советском Союзе лектор преж
де всего — воспитатель, призван
ный учить и воспитывать созна
тельных граждан социалистического 
государства. Такой лектор обязан 
не только иметь большую научную 
и педагогическую подготовку. Он 
должен быть материалистом и диа
лектиком, он должен тщательно 
продумать и приготовить каждую 
лекцию, помнить, что его малейшая 
фактическая и методическая ошиб
ка может повлечь за собой ущерб 
для его слушателей.

Какие основы должны быть поло
жены при изложении читаемого 
курса (например, теоретической ме
ханики)?

Совещание парторгов
20 января в партийном бюро ин

ститута было проведено совещание 
парторгов.

На совещании было решено в 
ближайшее время обсудить на пар
тийных группах итоги отчетов пре
подавателей по проведенной ими в 
1952 году научно-исследовательской 
работе. При обсуждении должны 
быть намечены конкретные меро
приятия на 1953 год, исходя из 
решения факультетских ученых со
ветов. Это позволит повысить уро
вень научно-исследовательской ра
боты каждого преподавателя в от
дельности и кафедр в целом. Впо
следствии мероприятия по улучше
нию научно-исследовательской ра

За семью
Средневековые крепости ограж

дались валами, рвами, толстыми 
стенами. Для входа имелся лишь 
опускающийся на толстых цепях 
мост.

Но’ менее трудно войти и в об
щежитие «Дом Коммуны». Правда, 
грозные стражи не вопрошают вас 
с крепостной стены о цели прибы
тия. Здесь порядок иной. Простояв 
в очереди (даже если в ней один | 
человек) не менее получаса, вы по- 
лучаето пропуск. Это получасовое 
стояние обязательно для всех. Мнте 
гио студенты нашего института ■

ПО СЛЕД AM НАШИ .X В ЫСТУНЛЕНИИ

„ЧЕТКО ПЛАНИРОВАТЬ РАБОТУ ПАРТОРГОВ"
В А: 35 (707) нашей газеты 

в статье под таким названием упо
миналось о необходимости обсужде
ния работы лаборатории металло
графии. Как нам сообщает парторг 
кафедры тов. Е. В. Панченко, статья 
обсуждалась на заседании партий
ной группы. Был намечен ряд ме
роприятий, выполнение которых 
позволит более широко использовать 
лабораторное оборудование и улуч
шить всю работу7 кафедры.

Хотя переоборудование лаборато
рии, проведенное в 1950 году по
зволило повысить самостоятельность 
в работе студентов и организовать 
новые практикумы для студентов 
IV п V курсов и аспирантов, одна

В основном, лектор должен дать 
все необходимое и достаточное, что 
значит — ничего лишнего и ничего 
упущенного. Под липшим надо 
иметь в виду, конечно, не живые, 
яркие примеры, иллюстрирующие 
изложение курса, а так называе
мую «воду», т. е. пережевывание 
и повторение на разные лады одно
го и того же материала, что всегда 
запутывает изложение и лишает его 
четкости и ясности.

Лектор должен всячески избегать 
сухости и формализма при изложе
нии курса. Если, например, при 
изложении курса требуются мате
матические выкладки, то необходи
мо помнить, что чем короче и от
четливее они могут быть сделаны, 
тем лучше. При этом, конечно, не 
должно иметь место ни упрощенче
ство, ни вульгаризация математиче
ского материала.

Лектор должен излагать предмет 
на базе материалистической диалек
тики, для чего он должен быть хо

боты следует обсудить на заседани
ях кафедр.

Обсуждался также вопрос о не
обходимости усиления содружества 
с промышленностью. Кафедры, не 
имеющие в настоящее время догово
ров по содружеству, должны обсу
дить с представителями заводов 
содержание работы по содружеству 
и нс позднее 25 февраля заключить 
договоры. В договоры, заключении! 
на 1952—1953 годы, нужно вне 
сти необходимые дополнения.

В 1953 году следует добптьег 
заключения договоров по содруже 
ству с промышленностью всеми ка
федрами института.

Н. СУРОВОЙ.
о------

Письмо в редакцию 
---------------------------

замками
приезжали в Дом Коммуны», что
бы готовиться вместо со своими то
варищами, живущими в общежи
тии, к экзаменам. И хотя вы и 
студент того же института, но все 
равно обязаны пройти полный цикл 
бюрократической процедуры при 
входе в общежитие. Хороши еще, 
что не нужно заполнять анкету...

Не проще ли организовать про
пуск студентов нашего института 
по предъявлению студенческого би

лета?
А. АБРЮТИН.

ко установленное в лаборатории со
временное оборудование мало ис
пользуется при выполнении работ 
сотрудниками кафедры.

Партийная группа отметила, что 
отсутствие широкого использования 
новейших методов исследования на 
имеющимся в лаборатории оборудо
вании является одним из основных 
недостатков в работе кафедры пс 
выполнению научно-исследователь
ских работ.

Намеченные мероприятия позво
лят в большей степени улучшип 
использование оборудования лабора
тории и качество выполнения науч
но-исследовательских работ.

рошо эрудирован и подготовлен в 
этом направлении.

Следует отметить, что при поль
зовании литературой предмета, мь 
встречаемся, не только в старых 
нособиях, но зачастую и в новых 
со всевозможными ложными трак
товками и искажениями в отноше
нии тех или других (часто основ
ных) положений, причем эти иска
жения иногда имеют метафизиче
ский и идеалистический характер. 
Отсюда следует, что каждое положе
ние, каждое выражение должны 
быть подвергнуты строгой критике 
и лишь после такого анализа могут 
быть использованы.

Не приходится говорить о том. 
что лекция пи в коем случае не 
может быть пересказом учебника 
или пособия, хотя бы и после вне
сения в него критических попра
вок.

Рамки настоящей заметки не поз
воляют остановиться на ряде дру
гих соображений, которых следова
ло бы коснуться. Приведенные здесь 
соображения представляются все же 
существенными, могущими иметь 
некоторое значение.

Доцент А. ДРОБЫШЕВСКИЙ.

В. И. Москалев
22 января 1953 года скоропо

стижно скончался Василий Ивано
вич Москалев, старший вальцовщик 
лаборатории прокатки нашего ин
ститута.

В 1928 году В. II. Москалев по
ступил на работу в Горную акаде
мию рабочим, а затем со дня осно
вания Института стали работал в 
лаборатории прокатки.

Василий Иванович был одним из 
лучших стахановцев лаборатории 
прокатки. На какую бы работу его 
ни ставили, он старался выполнить 
ее как можно лучше и в кратчай
ший срок. ,

Несмотря ла свой преклонный 
возраст, Василий Иванович до пос
ледней минуты оставался приме
ром лучшего, передового рабочего 
лаборатории прокатки.

Прощай, наш дорогой товарищ!
Бурханов, Каждан, Цыбин, 

Воробьева, Рудбах, Ванюшин, 
Кучерук, Папушкин, Степанов, 

Базаров, Зслкин, Корженко, 
Петухов, К. Дворникова, 

Горфинкель, Моторин, 
Кучин, Кадыков, Сергеев, 

Соколов, Милюшина, Богорсдская 
Иванов, Куприн, Лапшонкова, 

Сазонов, Мешков.
— О

Зимние каникулы 
студентов

Весело и интересно проводят зим
ние каникулы студенты нашего ин
ститута. Комитет ВЛКСМ совмест
но с профкомом института проводит 
разнообразные культурно-массовые 
мероприятия в этот период

Большая группа студентов выеха
ла иа 10—12 дней в Ленинград. 
Они побывают там на передовых 
предприятиях, оснащенных новей
шей техникой, осмотрят музеи, 
дворцы и другие достопримечатель
ности города. посетят выставки и 
театры. Некоторые из них примут 
участие в физкультурных соревно
ваниях

Туристы инстпп’ута проведут не
сколько лыжных походов. Одна 
группа пройдет 250 .километров по 
маршруту Мещера — Петушки — 
Спасск, другая—но Валдайской воз
вышенности, третья — по Подмос
ковью. Кроме того, в связи с пред
стоящими выборами в 'местные Со
веты будет проведен лыжный агат- 
поход но Можайскому району.

Намечен ряд интересных экскур
сий. Среди них — автобусная эк
скурсия в Горки-Ледаинские, эк
скурсии в Третьяковскую галле- 
рею, храм Василия Блаженного, Му
зей Советской Армии, в Петрище
ве. Дубосеково, Загорск. Студенты 
побывают также в киностудии 
мультипликационных фильмов, иа 
открытом концерте в телевизионном 
центре, на заводе малолитражных' 
автомобилей.

Организуется посещение москов
ских театров. Закуплены билеты на 
спектакли «Доетигаев и другие» — 
в театре им. Ермоловой, «Семья»— 
в театре им. Ленинского комсомола, 
«На бойком месте» — в театре 
им. Пушкина.

Значительное число культурно
массовых мероприятий будет прове
дено в общежитии «Дом Коммуны»: 
вечер юмора и сатиры, встреча с 
художниками Кукрынинсами, не
сколько лекций музыкального лек
тория, доклад о международном по
ложении, лекция «Итоги Венского 
конгресса народов в защиту мира , 
демонстрация кинофильмов.

Редактор Б. Н. ОРЛОВ.
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